
２０１５年度第２回さぬき市隣保館運営審議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 ２０１５年１０月２６日（月）  １３：３０～１４:３０ 

２ 場 所 辛立文化センター 集会室 

３ 出席者［委 員］ 十河委員 松木委員 大村委員 谷木委員 高谷委員 

           武部委員 菊池委員 和田委員 

     ［事務局等］大山市長 廣瀬部長 髙嶋課長 冨田課長補佐 池下副主幹 

           杉本主任主事 西尾館長 和田先生  

     ［傍 聴］ ０名 

４ 議 題 （１）２０１５年度辛立文化センター啓発活動中間実績報告について 

（２）辛立文化センター「冬のつどい」（案）及びじんけんフェスタｉｎさぬ 

き（案）について 

      （３）その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
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（事務局） 

ただ今から２０１５度第２回さぬき市隣保館運営審議会を開会します。 

はじめに、十河委員長よりご挨拶申し上げます。 

（十河委員長あいさつ） 

ありがとうございました。 

続いて、大山市長からご挨拶申し上げます。 

（市長あいさつ） 

ありがとうございました。 

それでは、議事に移ります。 

さぬき市隣保館条例施行規則第 6条第 5項の規定に基づき、会議の議長は、

委員長があたることとなっておりますので、十河委員長よろしくお願いし

ます。 

定めによりまして、会長が議長を務めるということなので私の方で会を進

めさせていただきます。議事の進行につきましてご協力をお願いいたしま

す。それでは、只今から議事を進めてまいります。 

最初に、議題 1「2015 年度辛立文化センター啓発活動中間実績報告につい

て」を上程します。事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

事務局の説明が終わりました。ご意見がございましたらお願いいたします。 

資料の中の長小学校は、長尾小学校か。7 月 22 日の志度北小学校となって

いるが志度北小学校は、さぬき北の間違いではないのか。5 月 22 日の人権

まなび講座と 10月 15日人権・同和教育まなび講座はどちらが正しいのか。

長尾小学校です。さぬき北小学校の間違いです。人権まなび講座が正しい
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ので訂正をお願いします。 

夏のつどいの際に、色々な行事が重なり、時期的に検討が必要と言われて

いましたが、どのようにするのか。 

夏休み期間中となれば夏休みが短縮されたことからお盆での時期しかない

ですが、お盆の実施は難しいので、次回までに検討します。 

他に意見はありますか。意見が無いようでございますので、議題 1「2015

年度辛立文化センター啓発活動中間実績告報告について」を承認すること

について、ご異議ございませんか。 

（異議なしの声） 

それでは、議題 1は承認することに決定いたしました。 

次に、議題 2辛立文化センター「冬のつどい」（案）及びじんけんフェスタ

ｉｎさぬき（案）についての名称変更についてを上程いたします。 

事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

事務局の説明が終わりました。ご意見がございましたらお願いします。 

ｉｎさぬきとなっているが、ｉｎは場所を示すものなので、さぬきではな

くからたちになるのではないのか。 

ｉｎさぬきについては、ｉｎはじんけんフェスタｉｎさぬきの際も志度音

楽ホールでしていましたが、志度にせず、「さぬき市」として実施していま

したので、「さぬき」としました。場所としては、「２０１５からたち～」

と追加させていただきました。 

ｉｎは小文字か大文字か。 

どちらかに統一します。 

夏のつどいは今までどおりの名称でやるのか。 

そう思っています。 

今回だけが合わせて実施すると、来年はまた冬のつどいに戻るということ

になるのか。 

相談します。今年のでうまくいけば、そういう方向で行ってもいいのかな

と思います。 

冬のつどい、夏のつどいはある程度定着している。覚えやすいように。 

他に意見はありますか。意見が無いようでございますので、議題 2 辛立文

化センター「冬のつどい」（案）及びじんけんフェスタｉｎさぬき（案）に

ついての名称変更について承認することについて、ご異議ございませんか。 

（異議なしの声） 

それでは、議題 2 じんけんフェスタｉｎさぬき～２０１５ からたち～に

名称変更することについて承認することに決定いたしました。 

議題 2 じんけんフェスタｉｎさぬき～2015 からたち～の内容（案）につ
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（委 員） 

いてを上程します。事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

事務局の説明が終わりました。ご意見がございましたらお願いいたします。 

源内駅伝と重なるんですね。 

講師の夢之助さんは顔を知られていますよね。ここでなさるんでしょ。 

はい。 

イスを並べるとあんまり座れなくなるんですけど。 

はい 

広げるわけにはいかんけどな。 

イスで言ったらどのくらいはいるんですか 

１００ぐらいはいります。 

宣伝すればテレビによく出ているからたくさん来るでしょうね。 

直接座ればどうか。 

荷物等で逆に少なくなります。 

講演会を別にするにも、ツインパルながおか、小中学校の体育館のどちら

が近いか分かりませんけど、直線距離で言えばツインパルながおが近いわ

な。１０００人もくると言ったら、用意をしとかないといけないけど。 

この人の場合、講師料は例年よりは高いのか 

高い。 

講師から言えば少し１００人ではもったいない。 

発表の学校や幼稚園、保育所の数が少ないのではないか。 

本来であれば、この時期の生活発表で披露して、それを修正して、1月末の

冬のつどいに披露していたが、今回前倒しになり、練習不足や発表会が重

なっていることから若干少なくなっています。学校の場合は、年間で行事

を決めてきていることから 12月 5日の土曜日になれば、生活発表をしてい

る学校もある。 

今年は仕方ないが、来年は日程を考慮しながらお願いします。 

はい。 

他に意見はありますか。意見が無いようでございますので、議題 2 じんけ

んフェスタｉｎさぬき～2015 からたち～の内容（案）を承認することに

ついて、ご異議ございませんか。 

（異議なしの声） 

それでは、議題 2 じんけんフェスタｉｎさぬき～2015 からたち～の内容

は承認することに決定いたしました。 

議題 3 その他についてですが、事務局から提案は無いようです。各委員か

らありませんか。 

ボランティアの募集をしていたが集まったのですか。 
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ボランティアの応募はありませんので、施設を利用している更生保護女性

会や友好の翼の会、友好の翼の会については、以前のつどいからご協力い

ただいているんですけど、保護司の皆様にも呼びかけようと思っています。

職員も当然、例年より少なくして参加してもらう。自治会については自治

会長に集まってもらい、自治会にも何人か、以前のように子ども会も人が

いないと聞いていますので、そう言ったところで負担がないように手伝い

をいただけないかなとお願いをいたそうと考えています。 

他には、ないようでございます。議題 3 その他を終らせてもらいます。こ

れで本日の議題はすべて議了しました。以上をもちまして議事を終了し、

議長職を降りたいと存じます。ご協力ありがとうございました。 

十河委員長、ありがとうございました。 

それでは、以上をもちまして、さぬき市隣保館運営審議会を終了いたしま

す。長時間にわたるご審議、誠にありがとうございました。 

 


